



# Con misas y varios actos recordaron ayer a Sabella

Con una misa en la Catedral oficiada por el Vicario General del Arzobispado, Eloy Parra, se recordó ayer al mediodía el segundo aniversario del fallecimiento del poeta Andrés Sabella Gálvez. "Hoy estamos recordando a un amigo nuestro, que es parte de la historia del Norte" dijo en la homilia.

En el desarrollo de la eucaristía estuvieron presentes la esposa del poeta, Elba Emilia González de Sabella; la hija, María Eugenia Sabella de Carrera, un primo hermano, Juan Galvez Zuleta, además de representantes de diversas agrupaciones culturales, como la Corporación "Andrés Sabella" que dirige la profesora Sonia Buljan y del Grupo Literario que lleva el nombre del poeta, representados en el oficio religioso por Fernando Berrios y José Rodríguez. En la oportunidad también asistieron religiosas, estudiantes, fieles y amigos del vate.

## ENRIQUECIDOS CON SUS PALABRAS

El Vicario Eloy Parra resaltó varios aspectos del poeta durante la homilia "cuantas

veces nos enriquecimos con sus palabras, sus escritos, actitudes. El hizo atractivo muchos actos de la Iglesia. Recuerdo su aporte para la venida del Santo Padre acá al norte. Nos hizo sentir y cantar con amor, alegría, espíritu de bien. Hoy lo recordamos y queremos encomendarlo al Señor".

El padre Parra, junto con resaltar que el norte necesita la fuerza del Espíritu Santo, para que influya en la vida de las personas, ante tantas influencias de la sociedad consumista, materialista, destacó también el aporte de Andrés Sabella "que conoció todo nuestro caminar histórico, los pensamientos, preocupaciones por los derechos de las personas. El supo escuchar a Jesús desde su propio caminar de la vida, porque no todos tenemos el mismo camino".

Al término del oficio religioso, la familia del poeta recibió el saludo de los asistentes a la misa y se aprestó para concurrir al camposanto y visitar el

mausoleo donde reposan los restos del vate.

## EN EL LICEO DE NIÑAS

Con un acto solemne que se efectuó en el salón de actos del establecimiento, las alumnas del Liceo de Niñas A-17 "María Narea Díaz", rindieron ayer un homenaje al desaparecido poeta nortino Andrés Sabella Gálvez, en el día del segundo aniversario de su muerte.

La ceremonia se inició con la interpretación del Himno Nacional, a cargo del coro del establecimiento, que dirige el profesor Hernán Contreras. Luego, estudiantes del tercer año medio "D", a través de un coro hablado, narraron parte de la vida y se refirieron a la personalidad del extinto vate.

Al término del sencillo acto se inauguró una exposición de diarios murales con la vida y obras del poeta. Los paneles fueron confeccionadas por las propias alumnas, quienes se encargaron de seleccionar fotos y los principales poemas de Andrés Sabella. La muestra permanecerá abierta al público toda la semana.

61 Memoria, Autógrafo. Coloma, 27-VIII-1991 p. 5  
000189923

## Con misas y varios actos recordaron ayer a Sabella [artículo].

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Con misas y varios actos recordaron ayer a Sabella [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)